
Porto Rico étudie la faisabilité
d'accueillir les jeux de
l’Amérique Centrale et des
Caraïbes en 2022.

La plupart des installations construites pour les Jeux de 2010 sont prêtes dès aujourd'hui pour
les jeux de 2022. Sur la photo le grand stade de Mayagüez, à Porto Rico.

La Havane, 11 nov. (RHC).- Porto Rico semble être en bonne voie pour accueillir les prochains Jeux
d'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Le Panama a renoncé à les organiser faute de ressources suite à la crise déclenchée par le Covid-19.



Une étude économique présentée à San Juan de Porto Rico, pour déterminer la viabilité de demander
l'accueil du concours régional en 2022, soutient que l'investissement public sera de 70 millions de dollars
et qu'il aurait un retour de 223 millions.

Le journal portoricain El Nuevo Dia a publié l'information après avoir interviewé le groupe de travail qui a
mené l'étude. La ville de Mayagüez, qui a organisé l'événement en 2010, est l'option qu'ils évaluent pour
accueillir les Jeux.

«Une partie de notre évaluation consistait à déterminer s'il y avait un retour sur investissement pour le
pays avec un investissement de 70 millions. Eh bien, oui, largement: 200 %", a déclaré Felipe Pérez
Grajales, président de la Fondation 2010.

«C'est ce qui rend le projet viable. Nous ne considérons pas cela uniquement un projet sportif, nous le
voyons comme un projet de développement économique pour Porto Rico», a ajouté Felipe Perez
Grajales, qui était en charge du comité d'organisation des Jeux de Mayagüez 2010.

Centro Caribe Sports, le nouveau nom utilisé par l’Odecabe, a donné jusqu'au 15 novembre pour
connaître les candidatures des pays de la région avant de passer à l'étape suivante.

Le Comité olympique de Porto Rico et la Fondation se réuniront cette semaine avec la gouverneure
Wanda Vazquez, le gouverneur élu Pedro Pierluisi et le Conseil de surveillance fiscale pour discuter du
financement public qui serait nécessaire pour organiser les Jeux.

Le groupe de travail qui a rendu le rapport assure que 85% des installations sportives de la région sont
prêtes à être utilisées, bien qu'il ait été reconnu qu'elles ont besoin de quelques améliorations
cosmétiques.

Source : El Nuevo Día
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